



# PRESSEMITTEILUNG

## Frische Jobs bei deutschem Top-Entwickler: keen games auf der Making Games Talents 2010 in Frankfurt

Deutscher Entwickler sucht neue Mitarbeiter für zwei neue AAA Projekte – Vorstellung von  
keen games auf Deutschlands wichtigster Recruitingmesse für die Games Branche

Frankfurt am Main, 07. Oktober 2010 – keen games, eines der größten unabhängigen deutschen Entwicklerstudios, sucht neue Talente. Das Studio, das in der Vergangenheit Titel wie „Anno: Create a New World“, „Legend of Kay“ und „Tunnel B1“ entwickelte, präsentiert sich am 16. Oktober bei der „Making Games Talents 2010“ in Frankfurt, Deutschlands wichtigster Talentbörse für die Games-Industrie. Die „Making Games Talents“ findet im Rahmen der Entwicklerkonferenz GAMEplaces International in den Hallen der Messe Frankfurt statt. Interessierte Gaming-Talente erhalten bei keen games Informationen zu Einstiegs- und Karrieremöglichkeiten und zum Unternehmen selbst.

keen games verfügt über mehr als 17 Jahre Erfahrung in der Spielebranche. Bei ihrer Arbeit für internationale Publisher wie Ubisoft, Disney Interactive und Konami entwickeln die Frankfurter qualitativ hochwertige und einfach zugängliche Spiele für eine breite Zielgruppe.

Bei der Making Games Talents präsentiert sich das Frankfurter Entwicklungsstudio als attraktiver Arbeitgeber mit abwechslungsreichem Tätigkeitsfeld. Das Konzept der Messe unterscheidet sich dabei von klassischen Recruitingveranstaltungen. Nicht die Talente bewerben sich bei den Firmen, sondern die Firmen stellen sich den Talenten vor. So hat jedes Entwicklungsstudio 30 Minuten Zeit, um sich und seine Projekte präsentieren. Für keen games stehen dabei zwei aktuelle Projekte im Fokus: Ein AAA Browergame basierend auf einer der weltweit bekanntesten IP und das Sequel zu einem der erfolgreichsten deutschen Rollenspiele für PS3, X360 und PC.

Für beide Projekte sucht keen games zurzeit 16 neue Mitarbeiter. „Arbeiten bei keen games bedeutet flache Hierarchien, großartige Entwicklungsmöglichkeiten und einen interessanten und abwechslungsreichen Job“, so Pete Walentin, Development Director bei keen games. „Unser internationales Entwicklerteam mit mehr als 45 Mitarbeitern sorgt für die hohe Qualität und den außergewöhnlichen Spielspaß unserer Games.“

Für weitere Informationen zur Making Games Talents besuchen Sie bitte  
<http://www.amiando.com/talentsfra.html>.



Weitere Informationen zum Unternehmen und zu offenen Stellen finden Sie unter  
[www.keengames.com](http://www.keengames.com).

### Über keen games

keen games ist einer der führenden, unabhängigen Videospiele Entwickler in Deutschland. Das in Frankfurt ansässige Studio wird von Gaming-Veteranen mit mehr als 17 Jahren Industrieerfahrung geleitet. Mit der keen games eigenen Technologie & Tools hat die Firma für nahezu alle vergangenen und gegenwärtigen Spielekonsolen entwickelt. Die mit Awards prämierten Spiele aus dem Hause keen games zeichnen sich durch ihre hohe Zugänglichkeit und ihre Spieltiefe aus.

[www.keengames.com](http://www.keengames.com)

### Pressekontakt

**keen games**  
Pete Walentin  
keen games GmbH & Co. KG  
Dreieichstrasse 59  
60594 Frankfurt, Germany  
Phone: + 49 (0)69 – 661 61 345  
Fax: + 49 (0)69 – 661 26 648  
[p.walentin@keengames.com](mailto:p.walentin@keengames.com)

**Agentur**  
Astrid Pieck  
markenzeichen GmbH  
Hanauer Landstrasse 196a  
60314 Frankfurt, Germany  
Phone: + 49 (0)69 – 71 04 880 – 14  
Fax: + 49 (0)69 – 71 04 880 – 79  
[keengames@markenzeichen.eu](mailto:keengames@markenzeichen.eu)